
仙台
せんだい

・八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

のアフリカゾウ「花子
はなこ

」が秋田
あきた

に帰
かえ

ります  
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仙台市
せんだいし

八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

に３５歳
さい

のアフリカゾウがいます。雌
めす

（ 女
おんな

）の「花子
はなこ

」

です。秋田市
あ き た し

の大森山
おおもりやま

動物園
どうぶつえん

から２０１８年
ねん

に来
き

ました。 

 花子
はなこ

が秋田
あきた

から来
き

たのは、子
こ

どもをつくるためです。今
いま

、日本
にほん

の動物
どうぶつ

園
えん

には

アフリカゾウが２４頭
とう

しかいません。もっと増
ふ

やすためには、子
こ

どもをつくら

なければなりません。でも、一
ひと

つの動物
どうぶつ

園
えん

だけで子
こ

どもをつくるのは 難
むずか

しい

そうです。 

それで、八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

と大森山
おおもりやま

動物園
どうぶつえん

は 話
はなし

をして、雌
めす

のアフリカゾウ

を取
と

り換
か

えてみることにしました。別
べつ

の動物
どうぶつ

園
えん

に行
い

けば住
す

む 所
ところ

も変
か

わるので、

子
こ

どもが生
う

まれやすくなると 考
かんが

えたからです。八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

は「リリー」

を貸
か

しました。そして、大森山
おおもりやま

動物園
どうぶつえん

から借
か

りたのが花子
はなこ

でした。 

 ６年間
ねんかん

、八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

の人
ひと

は、いろいろなことをして頑張
がんば

りました。で

も、花子
はなこ

と雄
おす

（ 男
おとこ

）の「ベン」との 間
あいだ

に子
こ

どもはできませんでした。大森山
おおもりやま

動物園
どうぶつえん

にいるリリーも子
こ

どもができませんでした。二
ふた

つの動物
どうぶつ

園
えん

は「もう、子
こ

どもができない」と 考
かんが

えました。それで、２頭
とう

のゾウを元
もと

の動物
どうぶつ

園
えん

に戻
もど

すこ

とに決
き

めました。 



 秋田
あきた

までは、トラックで４時間
じかん

かかります。花子
はなこ

が４時間
じかん

もトラックに乗
の

るの

は大変
たいへん

です。このため、花子
はなこ

はトラックのケースに乗
の

る練 習
れんしゅう

をたくさんした

そうです。 

 八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

の人
ひと

は「花子
はなこ

はかわいいので、みんなが大好
だいす

きでした。別
わか

れ

るのは寂
さび

しいです。でも、秋
あき

田
た

の人
ひと

たちには元気
げんき

な花子
はなこ

を見
み

てもらえるとうれ

しいです」と話
はな

しました。 

 八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

は６月
がつ

２日
ふつか

午後
ご ご

２時
じ

１５分
ふん

から、お別
わか

れの会
かい

をします。動
どう

物
ぶつ

公園
こうえん

の人
ひと

が花子
はなこ

のことを説明
せつめい

します。そして、花子
はなこ

が大好
だいす

きな果物
くだもの

をプレ

ゼントします。動物
どうぶつ

公園
こうえん

で花子
はなこ

を見
み

ることができるのは４日
よっか

までです。 

 リリーは６月
がつ

３日
みっか

に動物
どうぶつ

公園
こうえん

に戻
もど

ってきます。それで、リリーを迎
むか

える会
かい

を９日
ここのか

にします。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）今
いま

、日本
にほん

の動物
どうぶつ

園
えん

にはアフリカゾウがたくさんいます。 

② （  ）大森山
おおもりやま

動物園
どうぶつえん

は八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

にリリーを貸
か

しました。 

③ （  ）秋田
あきた

までゾウを運
はこ

ぶのは大変
たいへん

ですから、花子
はなこ

をトラックのケースに  

乗
の

せる練 習
れんしゅう

をたくさんしました。 

④ （  ）八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

は花子
はなこ

が秋田
あきた

に帰
かえ

るので、お別
わか

れの会
かい

をします。 

 

 

  書
か

きましょう  

八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

に     ゾウの    がいます。大森
おおもり

山
やま

       

から子
こ

どもを    ために借
か

りました。八木山
や ぎ や ま

動物
どうぶつ

公園
こうえん

は    を貸
か

しま 

した。花子
はなこ

は     ので、みんなが     でした。でも、花子
はなこ

もリリー 

も子
こ

どもが       ので、元
もと

の動物
どうぶつ

園
えん

に    ことになりました。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたの好
す

きな動物
どうぶつ

は何
なん

ですか。どんなところが好
す

きですか。 

 

 

２．あなたの国
くに

で人気
にんき

のある動物
どうぶつ

園
えん

や、あなたが好
す

きな動物
どうぶつ

園
えん

について紹 介
しょうかい

 

してください。 


